



# さくらんぼクラブだより



令和6年11月号 塩井さくらんぼクラブ

秋の深まりとともに、朝晩の冷え込みもだんだんと厳しくなってきました。最近のさくらんぼクラブでは、体育館で遊ぶことが多くなりましたが、ドッチボールやバドミントン、卓球などをしながらみんな楽しそうに遊んでいます。かくれんぼも流行っているようです♪

塩井小では、先週からインフルエンザでお休みするお友達が増えており、さくらんぼクラブでも、急な発熱や体調不良を起こす子供たちもいます。その場合、感染症対策としてマスクの着用を子供たちにもお願いすることもありますので、ご家庭にあるマスクをお子様を持たせて頂けると大変助かります。季節性の風邪が流行している時期でもありますので、何卒ご協力のほど宜しくお願い致します。



11/23は**勤労感謝の日**でした。  
 いつもお仕事を頑張ってくれているおうちの方へ感謝の気持ちを含めてメッセージカードと、プレゼントを子供たちと一緒に用意しました！  
 “アイロンビーズマグネット” ぜひ使って下さい。



後日、玄関ドアにも掲載します！

**お知らせ**

お着がえ袋の中身が、まだ夏のままのお子様がいっぱいいます。中身の入れ替えをお願いいたします。



みんな仲良く遊んでいます♪